



Ortsvorsteherin Traude Balaska überreichte mit Bürgermeister Stefan Schmuckenschlager dem scheidenden Feuerwehrkommandant Wolfgang Weschta eine Ehrenurkunde.

Eine Vorschau mit Rückblick

Neujahrsempfang | Ortsvorsteherin Waltraud Balaska lud in Scheiblingstein zum Jahresausklang.

SCHEIBLINGSTEIN | Die engagierte Weidlingbacher Ortsvorsteherin Traude Balaska lud vorige Woche zum Neujahrsempfang ins Karl-Mühldorf-Heim. Dabei blickte sie auf das vergangene Jahr zurück und gab eine Vorschau auf das Jahr 2017.

Der Bau der Trailstrecke war wohl das kontroversiellste Thema des vergangenen Jahres. Balaska hob die Legalisierung der Strecke hervor, verwies aber auch darauf, dass es wieder schwere Unfälle gegeben hat. Das Anliegen des Vereins „Wir Scheiblingsteiner“ um mehr Po-

lizeipräsenz konnte trotz Bemühung der Ortsvorsteherin nicht verwirklicht werden.

Balaska stellten den neuen Feuerwehrkommandanten Andreas Weber vor. Dem scheidenden Kommandant Wolfgang Weschta wurden eine Urkunde und das Ortswappen in Silber überreicht.

Das neue Jahr ist wieder von traditionellen Festen gekennzeichnet, allen voran das Feuerwehrfest und Grätzelfest. Balaska abschließend: „Danke an alle, für das schöne Miteinander in unserer Katastralgemeinde.“



Chefinspektor Michael Scharf, der Weidlinger Ortsvorsteher Karl Weiss und Pfarrer Hugo (v.l.) stießen auf das neue Jahr an.

Fotos: Stadtgemeinde Klosterneuburg